



# Auenwaldschule Böklund Grundschule



Schleswiger Nachrichten

24.07.2018

## Viel Arbeit für den Schulverband

Auenwaldschule Böklund: Geld für Bauvorhaben freigegeben / Vorstand wiedergewählt

Von Hans-Werner Staritz

**BÖKLUND** Ihre erfolgreiche Arbeit setzt die bisherige Führungsspitze des Schulverbandes Auenwaldschule Böklund nach einstimmigen Beschlüssen der Verbandsversammlung in den nächsten fünf Jahren fort: Verbandsvorsteher bleibt der 54-jährige Dierk Martin aus der Standortgemeinde Böklund, der dieses Amt seit 2009 innehat.

Zur ersten Stellvertreterin wurde die Bürgermeisterin von Klappholz, Dörte Albrecht, wiedergewählt, und auch der Stolker Arnd Schodder behält seine Funktion als zweiter Stellvertreter.

Den fünfköpfigen Hauptausschuss, in dem vor den Beschlüssen die eigentliche Arbeit geleistet wird, leitet

weiterhin Johannes Petersen aus Struxdorf (in Vertretung Ralf Carstensen aus Uelsby) und Vorsitzender des Ausschusses zur Prüfung der Jahresrechnung ist Ralf Gebhardt aus Klappholz (in Vertretung Holger Berndsen aus Havetoft).

In seinem Bericht teilte Dierk Martin mit, dass für drei Gewerke in der anstehenden über 1,7 Millionen Euro teuren Baumaßnahme die Zuschläge erteilt sind: Fenster und Türen für 110 770 Euro, Aufzuganlagen für 44 300 Euro sowie Heizung und Sanitär für 28 700 Euro.

Da in der Gemeinschaftsschule drei fünfte Klassen eingeschult würden, überziehe man das Budget für digitale Tafeln um etwa 5000 Euro. Nach ausführlichen Berichten der Schulleiterinnen Da-

Schulverband ab kommendem Herbst beschäftigen.

Von sechs ausgeschiedenen Verbandsmitgliedern waren vier anwesend und wurden von Martin mit Ehrenurkunden und lobenden Worten verabschiedet. Böklunds „Alt-Bürgermeister“ Johannes Petersen war 32 Jahre im Schulverband und stand diesem von 1990 bis 2009 engagiert vor. Edgar Petersen brachte es auf 28 Jahre Verbandsarbeit: Mit dem Beginn der Schule 1974 war er bürgerliches Mitglied im damaligen Bauausschuss und danach bis 1982 sowie in den letzten 20 Jahren als Verbandsmitglied für Idstedt. Nach 20 Jahren schied auch Heinrich Mattsen, Süderfahrenstedt, aus und nach einer fünfjährigen Amtszeit Friedrich Karde aus Stolck.



FOTO: STZ

**Schulverbandsvorsteher Dierk Martin (l.) mit seinen Stellvertretern Dörte Albrecht und Arnd Schodder.**

niela Juhász (Grundschule) Lehrzimmers in einem Jahr der Mehrzweckraum wieder frei wird, kann dieser mit neuen Stühlen und Tischen aufgewertet werden. Außerdem werden die neuen Taktungen und Streckennetze des Busverkehrs den

und Gertrud Geipel (Gemeinschaftsschule) holte die Versammlung zwei Stimmbilder ein: 85 PCs sowie zehn Laptops werden wohl angeschafft. Wenn nach Fertigstellung des neuen